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C09
今日聊城

既影响交通，又有碍观瞻

马路上占道的线杆该移走了
本报聊城 2 月 22 日讯 (记者

刘铭) 由于道路扩建，部分扩
建遗留建筑留在了扩建道路上。聊
城城区花园路、卫育路等路段，道
路扩宽了，但路上的电线杆却没有
移走，因此还曾发生过事故，市民
刘先生建议，城市道路建设很重
要，但收尾工作也应该做好，希望
有关部门能把竖立在马路上的线
杆移走。

22 日，市民刘先生致电本报
民意直通车说，花园北路一段不到
1 . 5 公里的道路上，竟然有 10 多
根扩建后遗留的电线杆林立在非
机动车道上，现在有路灯了还好
些，以前没有照明灯时经常发生事
故。“有的骑车撞在线杆上，有的就
被线杆的拉线挂伤。”

刘先生说，这些线杆大部分集
中在花园路东侧非机动车道，只有

少数几根在路西侧，而且线杆粗细
不一，位置排列也不整齐，虽然杆
体上涂上了荧光漆，但还是不安
全。“这些线杆占道差不多四五年
了，一直没有进行调整。”刘先生介
绍，路段扩建前，线杆都在房屋旁
边，道路一扩建，房屋拆除了，这些
线杆就留在了路上。

刘先生说，电线杆矗立在马路
上，不仅不美观，行人也不方便，希

望相关部门尽早对线路进行改造。
无论是您在交通出行、环境、

医疗、教育、社保等方面遇到的问
题，还是您对城市管理、行业发展
的建言，都欢迎及时联系本报两会

“民意直通车”，本报上会记者将第
一时间把您的建言送交人大代表
和政协委员，将您的呼声传至两
会。广大读者可拨打本报热线
8451234 倾诉，也可将建言发送至

邮箱 liumingqlwb@126 .com，或通
过齐鲁晚报今日聊城官方微博
(http ：//weibo.com/qlwbjrlc)留
言。

全市 400 多家网吧纳入监控平台
本报记者 刘铭

建议名称：关于加强网吧管
理的建议

建议人：王琳
承办单位：市文广新局
在市十五届人大四次会议

上，高唐代表王琳提出，随着信
息技术生产的发展和互联网技
术的推广应用，各种网吧迅速发
展。网吧为人们上网查询资料提
供了便利，同时也给青少年成长
带来了很大的负面影响，特别是
非法网吧对青少年学生的危害
成为一大社会问题。

“接纳未成年人上网和超时
营业现象极为普遍，网吧经营不
规范，极易引发各种安全事故，

给青少年心理和生理健康带来
隐患。”王琳表示，对于网吧的管
理，应该提高审批门槛，限制网
吧数量，而且要限定网吧服务的
对象，制定相应的法律法规，严
格限制网吧接纳未成年人。

为此，市文化部门建立了网
吧监督平台，并与省监控中心进
行了连接，形成了省、市、县三级
互联网监控网络，远程监控网吧
4 0 0 多家，网吧终端数 1 9 0 0 0
多台。通过监控平台能自动拦
截、屏蔽有害信息，避免了网
吧内出现有害信息。在开展的
“ 整 治 互 联 网 低 俗 之 风 ” 和
“净化社会文化环境”专项行
动中，拦截违法游戏 835 次，
屏 蔽 非 法 网 站 访 问 1 6 7 万 多
次。

同 时 ， 文 化 部 门 会 同 教
育、公安、工商等部门联合开
展了净化学校周边环境专项行

动，对学校周边的文化经营场
所进行整理，严格执行中、小
学校周边 200 米不予批准的规
定，对达不到消防安全要求的
网吧不予审批。同时，严格控
制网吧总量，使全市的网吧数

量控制在 400 多家左右，远低
于全省其他地市。对于网吧超市
经营的问题，协调互联网运营企
业落实“零时断网”工作，对顶风
而上的网吧坚决吊销网络文化
经营许可证。

聊堂路跨公路道轨

修平了

在市政协十一届四次会
议期间，政协委员马泽生等提
出了关于治理聊堂路跨公路
道轨影响交通的建议。22 日，
中 储 粮 聊 城 直 属 库 表 示 ，
2011 年 7 月 11 日他们收到
这一提案后，便督促铁路施工
部门加快施工进度，已于当年
9 月 20 日改造完毕。

因为聊堂路国家粮食储
备库附近的一段跨公路铁轨，
道轨两侧地面洼陷、高低不
平，车辆经过时极有可能损坏
底盘，所以马泽生等四位提案
人共同提出关于治理聊堂路
跨公路道轨影响交通的建议。

中储粮聊城直属库表示，
2011 年 7 月 11 日，他们收到
聊城市政府下达的这份提案，
经过努力，并督促铁路施工部
门 加 快 施 工 进 度 ，已 经 于
2011 年 9 月 20 日改造完毕，
恢复了这段路的正常通行。

(杨淑君)

执法人员正在检查网吧。（资料片） 本报记者 李军 摄
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